## 「星の降る里・SUZUKI天体観測所」

Yasushi Suzuki



「星の降る里·SUZUKI天体観測所」

## 鈴木 靖さん

きで、

仙台に勤務

して

広野町に戻ってきました.

私は子どもの頃から星が好

と思い、

定年退職を機に妻と

住むことで地域に貢献し.

翌年に亡くなりましたが、生くれていました。兄は震災の 天体観測所は兄夫婦が守って 期連続で選ばれているんでする星がよく見える場所にも7 に見えます。環境省が選定す とを老後の楽しみに 観測所」を建設。地域の子ど の降る里・SUZUKI天体1985年、広野町内に「星 前は子どもたちを集めて星空 もたちに星を見せてあげるこ よ。私が町を離れている間、 広野町では天の川がきれい

観測所が今もあるのは兄の

「星の降る里・SUZUKI天体観測所」

三日月の地球照と 大接近している木星と土星

観察会を開催していました。 してきま 見る会を開き、 謝しています。 ろ年配の方がほとんどです。 観察会の参加者は、 広野町公民館主催の星空

動に参加しています 回ほど開いています。また、民館主催の星空観察会を年3 子どもたちに星空を見せる活 いわき市内の小学校などでも かげです。現在は、 広野町公

震災をもう、
ミノルタに入社。転勤生活を
ミノルタに入社。転勤生活を

広野町で生まれ育っ

最終的には私の気持ちを理解 する場所、 年以上東京で暮らしてきた妻 さが不便に感じるようです にとっては、 に生活しています。 てきましたが、 して一緒に来てくれたので感 広野町には40年ぶりに戻っ 電車の本数の少な 病院や買い物を ます。ただ、20 私自身は快適

知ってもらうことが私の夢でろなんだよと子どもたちに なにきれいに星が見えるとこ 残念ながら子どもたちに星空 を見せる機会がまだありませ ん。広野小学校の校庭で星を 広野町はこん

◀移住・定住ポータルサイトHIRONO STYLE「移住者の声」

「ホテルオーシャンいわさわ」 Kentaro Yoshida







方もいらっ

しゃいます。広野

うちに、移住したいなと言う

思っています。
町の魅力を感じてくれる人



吉田

健太郎さん

「ホテルオーシャンいわさわ」 支配人

いるのは、ライフスタイルにで暮らし始めて特に感じて 各地を訪れましたが、広野町 でホテルの仕事です。 留学をはじめ、仕事で全国

ます。

度かサーフィンを

しに来る



点にできることは少なくな

人たちと連携し、ホテルを拠

色々なスポーツに携わる

いはず。お客様の中でも、

何

岬に遊びに行くこともあ 沼総合公園や、楢葉町の天神に買い物に出かけたり、ニツ す。海から上がった後は夜ま一緒に楽しむこともありま フィン。ホテルのお客さんと 始まります。その後、仕事まも園に送っていくことから たっています。 としてホテルの運営に たことがきっかけでUターは、震災と、父が体調を崩し での時間は海へ出てサ ンし、家業である旅館業を引 私の一日は子どもをこど 休日は家族で近隣のまち 広野町で生まれ育った私 した。現在は副社 あ 様とバ と思います。 ももっと潤うのではないかきるスポットが増えれば、町 ころがまだ少ないと感じてや食事を楽しめるようなと とや、観光で来た人が買い物 アウトドアも気軽に楽しめ 環境が広野町にはあります。 サーフィン、サイクリング、 生活ができるということ。 然に溶け込んでくるようなスポーツやアウトドアが自 います。お客様におすすめで も多いです。 るので、家族を交えて、お客 ただ、車がないと不便なこ

の育成にも力を入れたいと目指せるような、子どもたち 思っています。 今後は将来オリンピックを の大会に出場していますが、 サーフィンは今でも各地

-すること

ベキュー

移住・定住ポータルサイトHIRONO STYLE「移住者の声」▶

き継ぎま

など、運動しやす



今のとこ